Subió al techo del mundo dos veces en una semana

Mujer con pulmones de acero



La joven con el certificado de su récord. FFF

◆ EFE Katmandú, Nepal

Chhurim Sherpa, una alpinista nepalesa de 29 años, se ha convertido en la primera mujer en haber coronado dos veces la cumbre del Everest, la montaña más alta del mundo, en una misma semana, según anunció el Guinness World Records.

Chhurim Sherpa llegó a la cumbre de 8.848 m el 12 de mayo

del pasado año, retornó al campamento de base para un breve descanso, y reinició la escalada el 19 de mayo de 2012.

Unas 3.000 personas han logrado coronar el Everest desde que por primera vez lo hicieran Edmund Hillary y Tenzing Norgay en 1953. La temporada propicia para escalar el Everest se inicia en abril y dura solamente dos meses, antes del inicio de los vientos monzones